

transmettre en Angleterre, s'élevait à.....	\$6,911,901
Il y avait toutefois, non comprise dans ce montant, une somme due à la Cour de Chancellerie et qui avait été déposée à la même époque; cette somme s'élevait à.....	100,000
Et il y avait, de plus, une balance du compte de la subvention accordée aux diverses provinces et dont le chiffre, déterminé depuis, est de.....	146,775

formant, au mois de décembre dernier, une dette flottante de	\$7,158,676
Il faut déduire de ce montant les balances des banques qui représentaient, à cette date, un montant de.....	3,303,869

Laissant la balance de la dette flottante, pour laquelle il faudra un vote, au chiffre de \$3,854,807
Voici donc, Monsieur l'Orateur, l'état de la dette flottante au 15 avril :—

Dû aux agents anglais, pour tous comptes, et pour les provinces du Nouveau-Brunswick, de la Nouvelle-Ecosse et l'ancienne province du Canada, ainsi que pour la Puissance.....	\$510,532
Nous avons donc réduit le montant de ces balances, au mois de décembre dernier, du montant considérable de £100,000 sterling. (Très-bien !)	
Dû à la banque de Montréal pour l'emprunt effectué au mois de décembre dernier	2,500,000
Dû aux diverses provinces, balance de leur compte de subvention	591,767

Donnant pour le total de la dette flottante au 15 avril.....	\$3,602,299
De ce montant, il faut déduire les balances de banque, ce jour, et formant un total de.....	1,893,523

Ce qui indique que la dette flottante nette a été réduite de (*) 1,708,776
Au mois de décembre, comme je l'ai fait voir, cette dette était de \$3,854,807. On voit donc qu'il y a eu une réduction importante. J'espère que cette diminution sera bien accueillie par la Chambre. (Applaudissements.) La dette flottante a ainsi été réduite par la vente de nos bons en Angleterre et la négociation des effets de la Puissance. On se rappelle qu'il y avait une balance considérable due à la Nouvelle-Ecosse pour l'excédant des traites sur ses agents financiers en Angleterre. Cette balance a été couverte, depuis le mois de décembre dernier, par la vente des bons de la Nouvelle-Ecosse, en possession de ses agents, et endossés par la Puissance, lesquels ont été négociés pour un montant de †\$1,002,153. L'émission des effets de la Puissance représente un total de ‡\$1,600,000. Je crois que nous pouvons nous féliciter de cette réduction de notre dette flottante et j'espère que, dans douze mois, elle sera

* £351,118 stg. † £205,920 stg. ‡ £328,767 stg.